

10. Trekkingklasse

Etappe 6

Von der Darmstädter Hütte
zum NFH Kniebis

*BUT WALKING
aint't one!*

WESTWEG 2017

Führungsteam

Maileen,
Alexander,
Luisa,
Valentin,
Rico



Etappe 6
Von der Darmstädter Hütte
zum NFH Kniebis

Tagesthemen

- Fakten
- Ablauf
- Lotharpfad
- Grenzsteine
- Raue Schönheiten(Grinde)
- Nationalpark
- Das Auerhuhn
- Tier des Tages
- Grimasse des Tages
- Danksagung

Etappe 6

Von der Darmstädter Hütte
zum NFH Kniebis

Fakten

- endlich 100 km erreicht
- 19 km gewandert
- ca. 26.500 Schritte
- ca. 28C°
- 358 Höhenmeter
- 10.05 Uhr Start

Etappe 6

Von der Darmstädter Hütte
zum NFH Kniebis

Ablauf

Wir sind abwechslungsreiche Wege gelaufen:

- holperig und stolperig
- steinig
- schmal und breit
- steil
- schattig und sonnig

Der Lotharpfad

Am 26. Dezember 1999 tobte der Orkan *Lothar* durch den Schwarzwald. Ranger und Naturschützer entschlossen sich, ein Stück der zerstörten Fläche nicht anzufassen, dass die Touristen sehen, wie die Natur mit einer solchen Naturkatastrophe umgeht.

Etappe 6
Von der Darmstädter Hütte
zum NFH Kniebis

Die Grenzsteine

Die Grenzsteine, die wir öfters am Wegrand sahen, trennen Baden und Württemberg.



Etappe 6
Von der Darmstädter Hütte
zum NFH Kniebis

Raue Schönheiten(Grinden)

- Ist zum Großteil dem menschlichen Handel zu verdanken.
- Im 14. Jahrhundert wurden die Hochlagen gerodet.
- Grindenband führt entlang der Schwarzwaldhochstraße B500 zwischen Alexanderschanze und Ruhestein.

Nationalpark

- In einem Nationalpark wird die Natur sich selbst überlassen.
- Man darf den Weg nicht verlassen, weil man die Natur ruhen lassen sollte.
- Es gibt viele gefährdete Tierarten z.B:
Kreuzottern, Wiesenpieper und das Auerhuhn.

Das Auerhuhn

- Lebensraum: Nationalpark
- Größe: Hähne bis zu 100 cm.
Hennen bis zu 60 cm.
- Alter: 12 Jahre (In Gefangenschaft bis zu 18 Jahren)
- Aussehen: Hähne: Dunkelgrau bis dunkelbraun.
Hennen: Braun mit schwarzen und silbernen Streifen.

Tier des Tages

Charly
Der
Hund



Etappe 1: Vom Bahnhof Pforzheim zur DJH
Burg Rabeneck

Grimasse des Tages

Von Marko H.



Etappe 1

Burg Rabeneck

Danksagung

Wir möchten uns beim Schliffkopfhotel bedanken, da sie uns so herzlich empfingen. Sie haben uns ein erfrischendes Getränk spendiert und uns auf deren Terrasse ausruhen lassen.
Dankeschön!



Etappe 1: Vom Bahnhof Pforzheim zur DJH
Burg Rabeneck